



Dentons amplía su presencia en África con dos nuevos socios en Casablanca

El despacho de abogados internacional Dentons ha anunciado la incorporación de los socios Patrick Larrivé y Christophe Simonnet a la oficina de Casablanca, reforzando la amplia presencia de la firma en África. La oficina de Casablanca estará dirigida por Patrick Larrivé que se incorpora como socio director. Además, el despacho también contará con un nuevo socio, Christophe Simonnet, y un equipo de cinco asociados. La oficina de Casablanca forma parte de la red de oficinas de Dentons por todo el mundo, incluyendo las oficinas en Egipto y Sudáfrica. La llegada de Larrivé y Simonnet reforzará el servicio a clientes con un conocimiento más profundo del mercado en Marruecos, en el resto de la región del Magreb y en otras regiones africanas de habla francesa, así como el fortalecimiento del importante posicionamiento de la firma en el continente africano.

“La llegada de Patrick y Christophe es otro paso clave en nuestra expansión estratégica orientada al cliente en el continente africano”, ha comentado Elliott Portnoy, Director Ejecutivo Global. “Su experiencia complementa nuestra posición de liderazgo en África”.

José María Buxeda, Socio Director de Dentons en Madrid, ha comentado que “África es una región prioritaria para Dentons con un importante potencial de crecimiento en los próximos años. Por nuestra proximidad geográfica y el interés que está despertando el continente entre nuestros clientes españoles, esta nueva apuesta n ...